

La lutte contre la fraude sur les âges des joueurs de football est une priorité pour la Fédération Camerounaise de Football (Fecafoot), qui a récemment lancé une procédure contre de nombreux joueurs et présidents de clubs. Accusés de "faux dans les titres" et de tricherie sur l'âge, certains joueurs font également face à des accusations de tricherie sur leur identité, comme l'indique une notification de la Commission d'éthique de la Fecafoot.

Une session de trois jours est prévue le mois prochain pour entendre toutes les personnes concernées et faire la lumière sur ce dossier complexe. Toutefois, la présomption d'innocence est soulignée par une source interne à la fédération, laissant entendre que certains pourraient être innocentés. En revanche, pour d'autres, l'exclusion définitive du football pourrait être la sanction.

Depuis sa prise de fonction à la tête de la Fecafoot en décembre 2021, Samuel Eto'o Fils a adopté une position ferme contre la fraude sur l'âge des joueurs. La fédération reconnaît que ce fléau est un problème majeur sur le continent, entraînant un nivellement entre les équipes africaines et occidentales sur la scène mondiale. Les jeunes joueurs impliqués dans ces fraudes se retrouvent souvent épuisés lors des compétitions internationales, compromettant ainsi les performances des sélections africaines.

L'année dernière, la Fecafoot avait pris des mesures radicales en excluant 21 joueurs sur les 30

prévus pour participer au tournoi de l'Union des Fédérations de Football d'Afrique Centrale (Uniffac) dans la catégorie des moins de 17 ans. De plus, la fédération impose désormais à tous les clubs de présenter les cartes nationales d'identité de leurs joueurs lors des compétitions jeunes, dans le cadre de ses efforts pour éradiquer la fraude sur l'âge et promouvoir l'équité dans le football camerounais.